



わたうち

令和6年12月4日
No.14
太田市立綿打中学校

〔令和6年度 学校スローガン〕
全員が主役！誰一人取り残さず 感動と笑顔が輝く 活力あふれる綿打中学校




人権講演会 ～男女の人権について考える～



12月2日（月）、NPO法人ひこばえの方々による人権講演会を行いました。「デートDV」という言葉を初めて聞いた人も多かったと思います。男女でお付き合いをするとき、「好きだから自分だけを見ていてほしい。少しくらい束縛してもいい。」と思うことがあります。しかし、相手の携帯をチェックしたり、友だちを制限したりすることで、DVの加害者になってしまうことがわかりました。「相手の嫌がることはしない、言わない」「相手の話をきちんと聞く」「2人のことは2人で決める」、この3点を心に留めておいてほしいと思います。

以下に生徒の感想を紹介します。



胸が痛くなるような講座でしたが、DVについてよく理解することができました。自分もそうならないように意識していこうと思います。
(1年女子)

もしいつか交際相手ができたら、絶対デートDVはしないように気を付けようと思いました。
(1年男子)

DVにはいろいろな種類があって、身体だけでなく、精神的にもダメージを与えるものなのだと思います。
(2年女子)

これから付き合ったら、立場を平等にすることが大事で、そうすることでお互いが幸せになるのだとわかりました。
(2年男子)

身近に暴力があったら、正しい方法で被害者を助けてあげたい。
(3年女子)

デートDVは、被害者が嫌と言にくい悪質なもので、絶対にしてはいけない。
(3年男子)



図書室のカウンターに、人権に関する本が置いてあるのを知っていますか？ぜひ手に取って、読んでほしい本です。
つい忘れてしまいがちな「人権」の大切さ。人権週間は、その大切さについて、改めて考えるときです。



講演会の最後に、生徒会長の秋山くんがお礼の言葉を伝えました。



はりきって、福祉体験！愛光園訪問！

1年生は、11月26・27・28日に、各クラスごとに愛光園を訪問しました。利用者の皆さんに喜んでいただけるよう、手作りのゲームやクイズを準備して、訪問しました。

風船バレーボール、福笑い、ペットボトルボーリング、食べ物釣り、的当て、箱の中身当て、ヒントクイズなど、工夫を凝らした企画で、利用者の方々と楽しい時間を過ごすことができました。

人のために役に立つ仕事にやりがいや楽しさを感じることができたのではないのでしょうか。この福祉体験も貴重な進路学習のひとつになりました。

ペットボトルで
ピンをつくり、
ボーリングをまかせ！
ストライクか
どたかな？



スリーセントクイズで
盛り上がりました。
頭の体操に
なったね！

箱の中身は何だろう？
ドキドキのクイズ
でしたね！



福笑い
笑いか
おこりました！
いいカオか
どきたかな？



手作りの「新聞ボール」！
安全に楽しむことができました！

体を使って楽しむ
ゲームもありました！
利用者さんたちが
笑顔になってうれし
かったですね！



紙コップで的当てもしました！



広告の写真を使って
「食べ物釣り」を
しました。おいしいな
食べ物の写真で
楽しむことができました！

ふうせんとうちわ、
ふうせんタオル、
それぞれ体を使って
協力しながら楽し
ました！



高齢の利用者さん
たちのことを考え、
無理なく楽しんで
もらえる活動を
考えました。
優しい綿中生です

みんな大好き心理テスト

あなたは静かな山の中に別荘を持っています。あなたにとって一番くつろげる部屋はどこですか？

- A. 夜空の見える屋根裏部屋
- B. 出窓に花を飾ってある部屋
- C. 暖かい暖炉のある部屋



【回答】

- A. 一人が気楽、親しくなるまでに時間がかかる人。
- B. 話し相手がいないと耐えられない人。
- C. 気を使うのも使われるのも苦手な人。

当たっていましたか??

お家の人と一緒にやってみましょう。会話が弾むと
うれしいです。

